

CLUBES

San Antonio Spurs vende el 30% de sus participaciones a Michael Dell y Sixth Street por 1.800 millones

Después de la transacción, la familia Holt seguirá manteniendo la mayoría accionarial de la franquicia de Texas.

Palco23
21 jun 2021 - 17:10



Los San Antonio Spurs abren su capital tras el paso de la pandemia del Covid-19.

El máximo accionista de la entidad de Texas ha vendido el 30% de la franquicia de la National Basketball Association (NBA) al fondo Sixth Street y a Michael Dell, fundador de la compañía tecnológica Dell. El movimiento ha sido aprobado por la junta de propietarios de la NBA a la espera de ejecutarse la venta a finales de semana.

Peter Holt es el máximo accionista de los San Antonio Spurs, junto a su mujer Julianna, desde 1993, y se situará al frente como socio director del equipo de baloncesto. Se estima que Dell y Sixth Street abonen un total 1.800 millones de dólares por el 30% del capital. El fondo se quedará con el 20% y Dell con el 10% restante.

La NBA aprobó una nueva normativa hace un mes en la que las franquicias podían introducir fondos de inversión en un máximo del 30% de su capital. Aun así, cada fondo no podrá tener más del 20% de las acciones porque sino tendría demasiado peso en las decisiones de la franquicia.

Los Spurs están controlados por la familia Holt desde 1993, cuando compró el 100% de la franquicia junto a un grupo de 22 inversores por 75 millones de dólares. La entidad facturó 279 millones de dólares en la temporada 2019-2020, un 6% menos respecto a la temporada anterior.

En los últimos meses el equipo ha mantenido negociaciones con otros fondos como CVC Capital Partners, que estaba había presentado una oferta de 1.300 millones de dólares por el 15% del capital de los Spurs. La operación finalmente no se ejecutó.